

sauvai, pour que, cinq ans plus tard, un système puisse être mis en place. Il faut reconnaître le travail de la France dans ce pays d'outre-mer, où l'on a laissé beaucoup de souvenirs. Et beaucoup de morts." René Andras, président du Collectif des rapatriés n'a pas démenti. Réclamant à la tribune "la vraie histoire", dénonçant ce

projet à un système triptyque, où le système colonial et de s'enrichir aux dépens des populations autochtones." Des applaudissements quand il a acté: "Par respect pour les victimes, par respect pour les familles, par respect pour vous, la Nation ne peut pas et ne doit pas se rassembler le 19 mars". Et un grondement contre les rapatriés sûrement.

CARNET DE CAMPAGNE

Le ministre de la Défense avec les bons soldats de l'UMP

Après l'offensive économique à Eurocopter - où il a officiellement commandé de l'Etat de trente-quatre NH-90 - mission de soutien aux bons soldats de l'UMP, lundi soir pour Gérard Longuet. Sur les terres de la XI^e circonscription, où le député UMP Christian Kert peut craindre encore une primaire à droite avec Bruno Genzana (NC), on ne boude pas la visite d'un ministre. Et ils étaient près d'une centaine de militants serrés comme des sardines dans une petite salle du Best Western de la Duranne, dégotée à l'arraché par le toujours très motivé maire du quartier Jean-Marc Perrin. Au lendemain de l'intervention télévisée et critiquée du chef de l'Etat, le ministre de la Défense a préféré évoquer les prouesses de l'armée française - "Allez, pas la première mais la deuxième du monde" - et distillé quelques leçons de géopolitique. "Ce sont des rendez-vous thématiques", expliquait, en aparté, Christian Kert. Et finalement personne n'a embrayé sur la motivation des



Sur les terres de la XI^e circonscription, le ministre de la Défense est venu rencontrer les militants et afficher son soutien au député Christian Kert, candidat à sa propre succession en juin prochain. /PHOTO S.M.

LA DÉFENSE DU 26/02/2012

interventions n'est pas ferme mais je ne vous dirai pas, comme d'autres le feraien, assurément sans vergogne, que nous allons accéder en 2012 à toutes vos demandes", faisant référence directement au Front national, qui courtise toujours et encore l'électorat pied-noir.

"Il a souligné que l'Etat n'a

rien fait, commentai Christian Migliasso, président de l'Amicale des enfants de Bône (ancien nom de la ville algérienne d'Annaba). Ce que réclame d'abord le peuple pied-noir, c'est que la France lui demande pardon pour la trahison gauliste." Ce n'était pas pour hier.

Alexandra DUCAMP

L.D'A

auenu des acies, commentai Maryse Joissains: "On est mieux parti que ce qu'on pourrait penser. Il faut combattre sans regarder en arrière. Ce ne sont pas les attitudes de matamore de François Hollande qui feront oublier qu'il n'a jamais pris une décision

troupes telle que l'avait initié Maryse Joissains: "On est mieux parti que ce qu'on pourrait penser. Il faut combattre sans regarder en arrière. Ce ne sont pas les attitudes de matamore de François Hollande qui feront oublier qu'il n'a jamais pris une décision

intervention de la France au Mali, une militante qui demande si les soldats de retour du front ont droit à une cellule psychologique, ou comment aller vers une défense européenne... Une rencontre thématique donc. Le ministre de la Défense a lâché deux ou trois bombinettes pour la forme. La France qui renonce à son siège au conseil de sécurité de l'Onu? Une idée "farfelue". "Et je ne vous parle pas d'Eva Joly qui veut faire défilé les travailleurs, les filles mères et les assistantes sociales", a-t-il glissé au passage. Et de dénoncer un risque - toujours dans la thématique - en cas de victoire de la gauche: "La défense risque d'être la variable d'ajustement". Pas de quoi remettre les foules dans une période compliquée pour l'UMP, même si on a compris un évanouissement (un malaise vaginal dû uniquement à la surchauffe de la pièce). Prochaine rencontre thématique annoncée: Frédéric Lefebvre, secrétaire d'Etat aux PME. Pour parler économie, donc...

ETA_006
A.D.

ETA_006
A.D.